



01.11.2017

DAS WAR DIE TASC 2017!

Positive Bilanz nach der ersten tasc: Rund 1.100 Besucher informierten sich auf der Fachmesse für Autoglas, Smart Repair und Fahrzeugaufbereitung über Trends und Herausforderungen. Neben dem fachlichen Austausch mit Ausstellern bot die Messe auch die Möglichkeit, innovative Produkte und Lösungen aus dem Kfz-After-salesmarkt zu sehen und selbst auszuprobieren. Ein Fachvortragsprogramm mit aktuellen Fragestellungen zu den einzelnen Themenbereichen ergänzte die Veranstaltung. „Die tasc verdeutlicht, welche zusätzlichen Geschäftspotenziale für Fachwerkstätten in den drei Bereichen vorhanden sind. Die neue Fachmesse bietet die richtige

Plattform, um diese Verbindungen zwischen den Unternehmen zu schaffen“, betonte Birgit Horn, Director tasc, Messe Düsseldorf GmbH.